

# Création d'un site internet

## DOSSIER

Emilie LAROCHE

Werner MAIR

L3 - CMOPC

# Opéra-Théâtre de Metz Métropole

## Présentation

Pour notre site internet, nous avons choisi d'aborder le thème de l'Opéra-Théâtre de Metz. Ce choix est justifié par le fait que nous avons déjà traité ce même thème dans deux autres cours de notre licence : en conception d'un produit d'information, où nous avons créé l'affiche et le programme d'un spectacle de ballet se déroulant à l'Opéra; ainsi qu'en création audiovisuelle, où nous avons réalisé un documentaire de 3 minutes sur l'une des danseuses de l'Opéra-Théâtre : Aurélie BARRÉ.

Cette institution nous intéresse particulièrement car elle touche aux domaines du spectacle vivant et de la culture, de plus, l'établissement fait parti du patrimoine messin.

Le public ciblé par notre site internet est principalement un public amateur de spectacles vivants, mais il cible plus largement tous les différents types de public.

## Les documents utilisés et leur provenance

Les images se trouvant sur notre site internet proviennent des deux sites suivants :

- Pexel
- Google Images

Nous nous sommes inspirés du site officiel de l'Opéra-Théâtre de Metz Métropole pour le contenu de notre site internet.

Pour ce qui est du design, nous avons choisi des couleurs se rapprochant de celles du club sportif FC Metz, pensant que cela rappèlerait la ville de Metz.

Sur le site d'Adobe Color, nous avons sélectionnées les couleurs monochromes suivantes :

- **#BD4141**
- **#895858**
- **#712727**
- **#BD7A7A**
- **#3E1515**



## Organisation du groupe et rôle de chacun

Il n'y a pas réellement eu de répartition des tâches, chacun a contribué au projet de création du site; chacun a pu apprendre des connaissances de l'autre. Le côté positif a été le fait que nous avons à peu près les mêmes goûts en terme de design et également d'idées, ce qui a rendu les choix du sujet et du contenu assez simple à sélectionner. Nous ne pouvons donc pas avancer avec précision qui a fait quoi, puisque tout a été fait ensemble.

De même, ce dossier a été une mise en commun de nos idées et remarques respectives, qui au final, se rejoignent presque toutes.

## Difficultés rencontrées

Les difficultés rencontrées lors de la création du site internet étaient principalement liées au code, en effet, l'utilisation des « div » nous a paru quelque peu compliquée. De plus, nous voulions par exemple créer notre propre template avec différentes colonnes mais cela nous prenait beaucoup de temps et nous préférons nous concentrer sur la mise en page de quelques parties du site seulement. Cela nous amène donc à la dernière difficulté que nous avons rencontrée, ce qui était en

soit plus du ressort de la contrainte : le temps. Comme vu en cours, il faut énormément d'heures pour pouvoir proposer un site internet correct, il a donc fallu sélectionner uniquement ce sur quoi nous voulions nous concentrer à défaut de pouvoir tout finir dans les temps.

## Résultat

Nous sommes plutôt contents du rendu final de notre site internet, bien qu'il ne soit pas au complet et que tout ce que nous avons pour projet de faire n'a pu être entièrement réalisé. Comme dit précédemment, il a fallu sélectionner les parties sur lesquelles nous souhaitons travailler afin de les terminer, ce pourquoi nous avons choisi de développer les pages concernant la présentation et l'agenda; ce dernier étant divisé en quatre pages différentes.

## Arborescence du site internet

